



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

10 de junio, 2011

CONTACTO:

Randy Smith

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 389-3386

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida Ofrece Capacitación Para Probables Certificadores de Florida Water Star *El programa gratuito de dos días es el primer paso para convertirse en un certificador*

QUÉ:

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) está auspiciando su cuarta sesión de capacitación gratuita para probables certificadores residenciales de “Florida Water Star”. El taller de dos días presentará un panorama del programa de conservación de agua en sus tres etapas residenciales – Oro, Plata y Bronce – junto con un entrenamiento sobre la marcha del proceso de inspección de “Florida Water Star”. Una sesión de prueba se ofrecerá inmediatamente después de la capacitación el viernes, 17 de junio, para los participantes que deseen tomar el examen de Certificador Residencial de “Florida Water Star”.

El taller es el primer paso para convertirse en un certificador residencial de “Florida Water Star”. Durante la sesión de capacitación, los probables certificadores aprenderán acerca de:

- El criterio del programa
- El rol y las responsabilidades del certificador
- El proceso para completar la capacitación de certificador, incluyendo el examen

Creado por el Distrito de Administración del Agua del Río St. John y siendo ahora implementado por ambos Distritos de Administración del Agua del Sur y el Suroeste de la Florida, “Florida Water Star” es un programa de certificación basado en puntos instando al ahorro de agua en los hogares al reconocer el uso de electrodomésticos eficientes en el uso de agua, accesorios de plomería, sistemas de irrigación y ornamentales.

Para más detalles acerca de la sesión gratuita de capacitación, oprima [aquí](#). Detalles completos sobre el proceso de certificación “Florida Water Star” están disponibles en www.floridawaterstar.com

CUÁNDO: Jueves, 16 de junio, y viernes 17 de junio

HORA: 8:30 a.m. – 4:30 p.m.

DÓNDE: Estación de Campo de Miami
9001 NW 58 St.
Miami, Fl. 33178

QUIÉN: Los asistentes deberían tener conocimientos básicos de los sistemas de irrigación, diseño de ornamentales y/o plomería y uso de agua interior y estar familiarizados con otros programas de certificación. Los Certificados en otros programas tales como LEED o ENERGY STAR, pueden encontrar este entrenamiento especialmente útil y podrían pronto estar ofreciendo evaluaciones del uso del agua y certificaciones de “Florida Water Star” como un beneficio de valor agregado para sus clientes.

RSVP: Comuníquese con Jesús Rodríguez, Analista Principal de Conservación de Agua del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, a jerodrig@sfwmd.gov o al 561-682-6060

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.